

Cuba participera à d'importantes compétitions d'athlétisme en 2017



La Havane, 6 jan. (RHC/PL).- L'athlétisme cubain a d'importantes compétitions dans son calendrier de 2017. Parmi ces tournois, les championnats du monde qui auront lieu à Londres, du 4 au 13 août.

Des athlètes cubains doivent prendre part également au championnat mondial de courses de relais, les 22 et 23 avril, aux Bahamas. Les plus jeunes ont rendez-vous les 22 et 23 avril, à Nairobi, au Kenya, pour les championnats du monde d'athlétisme pour cadets.

La Fédération cubaine d'athlétisme a annoncé que les compétitions nationales démarreront en février. La Coupe Cuba est prévue au mois de mars et au mois de mai doit avoir lieu le Barrientos in memoriam. Bien entendu, il y a aura également une présence cubaine dans la Ligue du Diamant et dans d'autres meetings connus. La Fédération nationale d'athlétisme envisage aussi la participation de sportifs cubains dans les saisons d'hiver entre février et mars.

L'année dernière, Cuba n'a pas eu les résultats escomptés aux Jeux Olympiques de Rio. La seule médaille obtenue par Cuba a été celle de bronze par la spécialiste du lancer du disque, Denia Caballero.

Tokyo 2020 est le but à long terme de l'athlétisme cubain. Le nouveau cycle olympique commence et il faut bien s'entraîner. Bon courage alors!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/117656-cuba-participera-a-dimportantes-competitions-dathletisme-en-2017>



Radio Habana Cuba